#### 岩舟町立

### 学校便り(保護者向)

小野寺南小学校





No 1



平成23年10月21日



校長 川島宗竹

秋冷の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと拝察いたします。

日頃より、小野寺南小学校の教育活動につきまして、ご理解ご協力をいただき、誠にありがとう ございます。

スポーツイベントや文化的な催しがたくさん行われています。スポーツ祭りにもたくさんの児童 や保護者の皆さんが参加して下さいました。ありがとうございました。今後も、健康福祉祭りや健 康マラソン、文化祭など町の催しがたくさんありますので、ぜひご参加ください。

また、秋も深まりを見せ、紅葉など自然の美しさを楽しむのもよい季節になってきました。夜も長くなってきておりますので、機会を見つけ、読書をするにもよい季節です。本校図書館は蔵書数も多く、子どもたちは結構たくさんの本を読んでいます。我々大人もぜひこの機会に子どもたちと一緒に読書をするのもよいと思います。

## 《3年生安純の里訪問》

10月7日(金)4年生に続き、3年生が安純の里を訪問しました。入所されている高齢者の皆さんは、小学生の訪問を心待ちにしていてくださいました。大きな拍手に出迎えられ、子どもたちは大喜びでした。今回は、安純の里の母体である松永医院の名誉院長松永和夫先生が作曲された「小野寺南小学校校歌」「岩舟町民の歌」「岩舟音頭」を演奏してきました。高齢者の皆様はもちろんのこと、名誉院長先生、職員の皆様が大変喜んでくださいました。3年生よく頑張ってくれました。ありがとうございます。



## ≪読書週間≫

10月11日(月)~14日(金)は、本校の読書週間でした。この間、先生方の読み聞かせや図書委員会の発表、アリスの会の皆様、お話し会「りんごの会」の皆様の読み聞かせなど図書に関する催しがたくさんありました。図書委員会の発表は読書クイズで、図書室にある本から出題されました。四者択一問題でしたが、なかなか工夫してあり、正解すると「やったー」と、歓声が上がりました。準備が大変だったと思いますが、図書委員のみんなは休み時間などを使ってしっかり準備をし、発表もとても素晴らしくできました。図書委員会の皆さん、ありがとうございました。

### 《りんごの会読み聞かせ》

10月13日(木) リンゴの会の皆さんが読み聞かせに来て下さいました。「しゃっくりがいこつ」「ホネホネたんけんたい」「きつねのおきゃくさん」「くれよんのくうちゃん」「いのちのつながり」「あさの絵本」を読んでくださいました。読み方も素晴らしかったのですが、児童の聞き方も素晴らしく、充実した読み聞かせになりました。

#### ≪1·2年生校外学習≫

10月7日(金) 1・2年生は、電車を使って宇都宮のとちの木ファミリーランドに行ってきました。天候にも恵まれ、楽しいひと時を過ごしました。2年生が1年生をリードして電車の中でもマナーを守ってきちんとできました。2年生の頑張りと素直な1年生の協力に、ありがとうと言いたいと思います。



### ≪就学時健康診断≫

10月12日(水)来年度入学の新1年生の健康診断がありました。本校入学予定の10名と 北小入学予定の2名と静小入学予定の1名合わせて13名で行われました。皆さん元気で明る く、来春入学してくるのが楽しみです。

また、6年生の代表の児童の皆さんが新1年生の面倒を見てくれました。さすが、6年生。温かく接してくれました。ありがとうございました。

## ≪6年生研究授業≫

10月14日(金)6年生が研究授業を行いました。荒川先生とALTのデイビット先生が指導してくださいました。道案内をする学習の2時間目で、「右に曲がる」「左に曲がる」「まっすぐ進む」「戻る」を使って友達を案内する内容です。

案内するのは初めてなので、作業用紙の上で自分のコインの位置を教えるという活動「Where is your coin?」を行いました。 結構複雑なコース設定でしたが、みんな楽しく一生懸命に取り組んでいました。

参観された先生方から、「みんな積極的に、一生懸命取り組んでいて素晴らしいですね。」と、おほめの言葉をいただきました。

#### ≪伝統芸能巡回公演≫

10月17日(月)コスモスホールにて「伝統芸能巡回公演」があり6年生が参加しました。大蔵流「山本会」の皆様による「柿山伏」と「附子」でした。古典的な言い回しなので内容をすべて理解するのは難しかったと思いますが、大筋は理解でき、楽しく見ることができました。演じ手の人間国宝山本先生解説の中に、「言葉には魂が宿る。ですから、言葉は選んで使わなくてはいけません。相手を思いやった言葉を使いましょう。」というお話がありました。我々大人が手本を示さなくてはいけないなと思いました。

# 《授業参観·家庭教育学級》

10月19日(水)の授業参観・学級懇談会には、たくさんの保護者の皆様のご参加をいただき感謝いたします。1年生の保護者の皆様には、家庭教育学級にも参加していただきました。下都賀教育事務所の秋山貴子先生が「親子の関係を深める方法〜望ましいコミュニケーションのあり方〜」と題して、子どもとどう接していったらよいかについて具体的にご指導してくださいました。





